

Gamepad ThrustMaster T150 Force Feedback

A las dos semanas de eso se dejó de pisar los pedales hasta el final, se pusieron los resortes con lo cual se hizo más difícil la presión de los pedales y el auto empezó a sentirse mejor. Al comprar este volante, debe comprender que es bastante viejo, habrá muchos problemas después de un año de tenerlo, problemas con los pedales, la palanca de cambios derecha comenzó a presionarse muy silenciosamente, hay grandes espacios en el volante, esto no es crítico, pero no es muy agradable a la vista, no está claro por qué empezó a crujiir durante las carreras, pero a pesar de todo da gusto.

gran modelo, de verdad Me gustó Muy satisfecho. El diseño parece simple pero confiable. No hubo problemas con la conexión a una PC. Todo funciona con claridad. El volante se siente bien en los juegos. Los pedales no tienen holgura.

Modelo habitual, nada especial El volante es bueno, pero como todo tiene sus pros y sus contras, le va genial. La inversión del volante es muy grande, es suficiente con la cabeza, puedes ajustarlo en los conductores. De las manos negativas (están aquí, y una cantidad decente), los pedales aquí tampoco son muy buenos, el freno se rompió después de 8 meses de uso, y después de un año y medio, el resorte de gas dejó de cumplir sus funciones y era casi imposible trabajar con precisión con gas, la abrazadera de dirección también se rompió, es decir, el tornillo, que era de plástico, tuvo que ser mecanizado en metal. solo un año después, en las posiciones extremas del volante, el volante comenzó a frotarse contra el cuerpo. En general, el volante es bueno para usar hasta 1-1.5 años, pero por este dinero es mejor comprar un g29 con los mejores materiales para el volante, la caja de cambios y los 3 pedales.

El volante Rili es bueno!, parece simple, pero las sensaciones táctiles son elegantes. La impresión de control es lo más realista posible. La vibración transmite los más mínimos golpes y grietas en la pista al volante. De acuerdo con la configuración, todo es excelente, es genial que el volante reaccione de manera diferente en diferentes situaciones (pinchazo, explosión de un neumático, accidente, camino accidentado, etc.). ángulo de dirección de stock muy grande. Puede personalizarlo lo más convenientemente posible para cada juego a su manera. Después de todo, en un eurotruck no es necesario girar el volante como si fuera tierra).

La mejor opción por este dinero Me gustó mucho, mejor que logitech g29